



Una mujer de Estado, dice su nieto

En el transcurso de ayer domingo, Ifigenia Martínez fue despedida por amigos, familiares y personajes de la política.

La maestra Ifigenia falleció a las 21:59 de la noche del sábado 5 de octubre, confirmó su nieto Rodrigo Rojas Navarrete, quien la calificó como "una gran mexicana, una mujer de Estado".

Rojas dijo que se fue con la satisfacción del deber cumplido tras tomar protesta de Sheinbaum el 1 de octubre de 2024.

"Está en otra tribuna, muy seguramente dando su punto de vista, intercambiando opinión con su gran amigo Porfirio, con Heberto. Compartirles a todos que han estado pendientes de la evolución de su salud estos días que la maestra Ifigenia se fue en paz, se fue desde su casa en compañía de su familia, se fue con la satisfacción del deber cumplido el 1 de octubre", dijo Rojas.

— Arturo Páramo y José A. García